

PRESIDENTE LAGOS DESTACA QUE PROGRESO TAMBIÉN LLEGA A RINCONES APARTADOS DE CHILE

Al continuar su gira por la X Región, el Jefe de Estado visitó obras que mejoran la calidad de vida de los habitantes de Futaleufú y Palena, además de dialogar con la comunidad. “Algunos se preocupan de tantas visitas en tiempos electorales. Mi obligación es visitar a los que más lo necesitan”, declaró en esta última localidad. Luego de constatar el avance de los distintos programas gubernamentales en localidades aisladas, afirmó que “regreso mañana a Santiago con un tremendo optimismo, optimismo de ver que en los rincones más apartados se enciende una lucecita de esperanza de un Chile mejor”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, retomó hoy sus actividades en comunidades aisladas de la X región, donde inspeccionó los avances de obras que mejoran la calidad de vida de sus habitantes y dialogó con la comunidad. Luego de recorrer Futaleufú, aseguró que "regreso mañana a Santiago con un tremendo optimismo, optimismo de ver que en los rincones más apartados se enciende una lucecita de esperanza de un Chile mejor, que hoy lo sabemos mejor que ayer, pero que también sabemos que mañana será mejor que hoy".

El Mandatario, acompañado por el intendente de la región, Patricio Vallespin, y por el senador Sergio Pérez, entre otras autoridades, inició esta mañana su agenda de trabajo en Futaleufú, donde participó en la ceremonia de entrega oficial de 174 soluciones sanitarias, entre completas e intermedias, para igual número de familias de la comuna.

En la oportunidad, destacó que estas obras, ejecutadas por el Programa Mejoramiento de Barrios, significan renovar la calidad de vida de los pobladores de la comuna. En este sentido, afirmó que, gracias a una inversión de 400 millones de pesos, mejorará la calidad de vida de "un 20 por ciento de la población urbana, que está directamente beneficiada con lo que estamos haciendo".

Más de un tercio de las familias favorecidas con estas obras participan en el programa Chile Barrio y ahora pueden postular a una segunda etapa, denominada Programa Entorno, que implica el mejoramiento exterior de la caseta sanitaria por un monto de 80 UF cada uno.

Al respecto, el Jefe de Estado indicó que "estamos preocupados de la calidad de vida aquí en la ciudad, estamos preocupados de los programas de mejoramiento de barrios, estamos queriendo avanzar desde el punto de vista de lo que dice relación con los desafíos en el ámbito educacional, estamos en esta agenda Palena que nos permite avanzar en caminos, en salud, en vivienda".

Asimismo, el Presidente Lagos explicó que debe abordarse también el tema productivo de la región, para lo que planteó tres tareas. "Primero, lo que dice relación con el mejoramiento de tierras y el plan ganadero, segundo, lo que dice relación con los proyectos metalúrgicos, y tercero, lo que dice relación con el apoyo del Banco Interamericano en lo que se refiere al plan regulador", dijo.

Las obras de alcantarillado y sanitarias, que consisten en 75 soluciones completas (baño y cocina), 45 soluciones intermedias (baño) y 54 mejoramientos de baño (conexión al alcantarillado) significaron una inversión de \$ 390.421.000.

En las próximas semanas la empresa sanitaria ESSAL iniciará faenas para la construcción de la planta de tratamiento de aguas servidas, que tiene un monto de inversión de 400 millones de pesos y cuyas obras deberán estar terminadas en 3 meses.

Los proyectos de Chile Barrio que se realizan en la comuna de Futaleufú consideran, además, la recuperación del borde costero de la Laguna Espejo, ubicada dentro del radio urbano y próximo al asentamiento Piloto Carmona. La primera etapa, cuya inversión es de \$ 15.000.000, ya está finalizada. La obra contempla también una plaza de juegos y sendero con alumbrado público. La inversión total es de \$ 70.000.000. Además, se encuentra lista para su ejecución la primera etapa de la construcción de la feria artesanal, por un monto de \$ 27.000.000.

Tras constatar el estado de avance de las distintas tareas, el Mandatario expresó que "en esta gira de la X Región he llegado a Melinka o a Queilén, a Hornopirén o a Futaleufú o en un rato más a Palena, porque queremos señalar que la obligación de uno como Presidente es definir el conjunto de tareas para asegurarnos que el progreso llegue a todos".

En horas de la tarde el Jefe de Estado se trasladó a Palena para visitar las obras de alcantarillado y hacer entrega de 166 soluciones sanitarias, con 678 millones de pesos de inversión, lo que permite que ahora el 100 por ciento de su población cuente con conexión a la red de evacuación de aguas servidas.

Luego de conocer las obras y escuchar los planteamientos de los vecinos, observó que "hacía 40 años que un Presidente democrático no estaba en Palena, por eso estoy aquí". En este sentido, agregó que "me eligieron para ser Presidente de todos los chilenos, también de los pueblos más aislados".

Sobre su visita a pequeñas localidades de la X región, expresó que "algunos se preocupan de tantas visitas en tiempos electorales. Mi obligación es visitar a los que más lo necesitan, porque nunca en mi vida, nunca, como ministro ni como autoridad, he andado contando votos para saber las tareas que tengo que hacer".

Junto con el nuevo alcantarillado, la comunidad recibió más de 22 millones de pesos destinados a financiar iniciativas de fomento productivo, mediante un convenio de cooperación entre FOSIS, INDAP, Servicio País y la municipalidad de Palena.